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NOMI DI 3a DECLINAZIONE – Temi in sibilante – maschili e femminili
Genitivo plurale in -um

Sono in realtà antichi temi in sibilante i sostantivi del tipo ARBOR, ARBOR-IS (vedi tabella dei 
nomi in liquida -R): la sibilante in posizione intervocalica si sonorizzò al punto da passare al 
suono della liquida -R- (è il fenomeno noto col nome di rotacismo). La -R-, sentita  come 
caratteristica del tema, fu assunta anche al nominativo. Sopravvivono però, specie in poesia, per 
esempio i nominativi arcaici ARBOS HONOS LABOS ODOS.
Permane la sibilante finale al nominativo nei nomi: 

Fascia di
frequenza

1 Mos, mor-is

2 Tellus, tellur-is

Flos,flor-is


